

三中 若鷲つうしん

令和4年 5月20日
天童市立第三中学校
校長 佐藤 亨
☎654-2333 NO,2

学校生活の主体者として議論白熱！

三中らしさ全開…三年ぶりに生徒会総会を開催

5月12日（木）、三年ぶりとなる“生徒会総会”を開催しました。感染症対策として体育館には三年生・二年生が間隔をとって参集し、一年生は別教室にてリモート参加する中で各学級の中央委員が代表として意見を述べる…などの工夫を凝らしての実施となりました。従来のように発言権を得るため「議長～！」と大きい声を出すことを控えたため、静かな中で“熱い議論”が展開されました。白熱する生徒会総会は、三中の代名詞です。全校生徒が「自分たちの学校生活を、自分たちが考え、行動することでより良くする」という三中らしい主体性ある活動が復活しました。

特に、リードする三年生にとっても“初めて”の生徒会総会です。入学以来、先輩の姿に学び具体的なイメージを持つ機会が著しく制限されてき三年生が、生徒会執行部を中心に、学級討議を積み重ねて「新しい三中の生徒会総会」の再始動にふさわしい生徒会総会を実現しました。

令和4年度 生徒会スローガン
勇往邁進



学校生活の主役は一人一人の生徒です



さすがが三年生の意見はよく練られた内容です



一年生は教室で大型モニターを見ながらリモート参加する中、各学級の代表が体育館で堂々と意見を述べました



しっかり修正意見を出す側もすばらしい柔軟に受け止め、生かす執行部にも拍手



質問する側も、答弁する側も真剣そのもの！ 思いは一つ「より良い三中を創りたい！！」

粘り強い走りで“三中らしさ”を示す！

＜男子；総合2位、女子；総合3位＞

4月30日（土）、NDソフトスタジアムにおいて東村山地区中学校駅伝選考会が行われました。当初4月16日（土）に開催する予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の状況により期日を延期し、タイムレース形式で行われました。

三中を代表する選手たちは、十分な練習や調整が難しい状況でしたが最後まで粘り強く走り切りました。その結果、男子チームは第2位となり9月10日（土）に開催が予定されている山形県中学校駅伝競走大会への出場権を獲得しました。女子チームも三中らしい積極的な走りで3位となりました。皆様、ご声援いただき、誠にありがとうございました。



チームを支えるマネージャー二人のおかげで選手は安心して走ることができました



苦しい時こそ力を発揮する三中の選手たち！デッドヒートが続きました



粘り強く追走
気力の勝負



とにかく明るい三中チーム！ 抜群のチームワークが強さの源です。



話さずにいられない…

ちょっといい話



右下の写真は、3月に卒業した昨年度の三年生が後輩たちに宛てて残してくれたメッセージです。「任せた！」「三中を頼んだよ！」と卒業時に後輩に託した言葉には卒業生の確かな“三中愛”が感じられました。

このように子どもたちの心から心へと伝統が引き継がれていくのだと実感しました。

卒業生の皆さん、熱い思いをありがとう！



表彰の記録

◎ 東村山地区中学校駅伝競走大会（4/30）
【個人賞】
第3位 守屋 龍 第5位 市川璃空